

Le directeur général de la FAO reçoit à Rome le représentant de Cuba



Rome, 28 février, (RHC).- Le directeur général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, José Graziano Da Silva, a reçu à Rome le représentant cubain auprès de cette institution, José Carlos Rodríguez.

Après avoir abordé diverses questions liées à la situation à Cuba, le directeur général de la FAO s'est félicité de l'augmentation récente de la coopération bilatérale.

La coopération entre la FAO et Cuba prévoit notamment le développement de capacités techniques dans la pratique agricole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184712-le-directeur-general-de-la-fao-recoit-a-rome-le-representant-de-cuba>



Radio Habana Cuba